



FUCHS HELIKOPTER

März 2014

Fuchs Helikopter – ein neues Mitglied in der LTB/400[®] Familie

Im Jahr 1974 wurde das heutige Unternehmen Fuchs-Helikopter gegründet. Fuchs-Helikopter ist ein für Zivilluftfahrt zertifizierter EASA Part 145 Wartungsbetrieb und ist in der Lage Maintenance, Modifikationen und Reparaturen von eigenen Helikopter (9 Helikopter in der Flugschule für Privat- und Berufspiloten-Ausbildung sowie Film-, Foto-, Taxi und Spezialaufträge) und auch von Kunden zu unternehmen.

Zum heutigen Unternehmen gehört ein umfangreiches Ersatzteillager für Helikopter mit allen dazugehörigen Dienstleistungen wie Unterhaltsbetrieb und Kundenservice.

Robert Stokmaier, Geschäftsführer der Fuchs-Helikopter vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

March 2014

Fuchs Helicopter – a new member within the LTB/400[®] family

In 1974 the company Fuchs Helicopter was founded. Fuchs Helicopter is a certified EASA part 145 MRO Facility for civil aviation which has the approval to maintain, modify and repair their own helicopters (9 helicopters for the flight school for private and professional pilots-education and for movie-, photo-, taxi and special missions) as well as customer's helicopters.

The company offers today an extensive stock of spare parts for helicopters including all relevant services like maintenance and customer service.

Robert Stokmaier, CEO of Fuchs-Helicopter trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.